

LAMPIRAN II
 KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS MULAWARMAN
 NOMOR 28 /UN17/HK.02.03/2024
 TANGGAL 2 JANUARI 2024
 TENTANG
 PEDOMAN PEMBAYARAN UANG KULIAH TUNGGAL (UKT) SEMESTER GENAP TAHUN AKADEMIK 2023/2024
 MAHASISWA PROGRAM SARJANA DAN PROGRAM DIPLOMA DI LINGKUNGAN UNIVERSITAS MULAWARMAN

MATRIK KERINGANAN UKT FAKTOR EKONOMI

No.	Jenis Perlakuan	Dasar Pemberian Perlakuan	Sasaran	Jenis Keringanan	Durasi	Kriteria yang Mendapat Keringanan	Dokumen Persyaratan
1	Pembebasan Sementara UKT	Faktor Penurunan Kemampuan Ekonomi, al: Bencana Alam dan/atau non Alam	Mahasiswa yang minimal berada pada semester III	Pembebasan Sementara Pembayaran UKT	1 Semester dan diberikan hanya satu kali selama masa studi	1. Orang Tua/ Pihak yang membiayai Pensiun/Purnabakti 2. Orang Tua/Pihak yang membiayai mengalami Hubungan Kerja (PHK) 3. Orang Tua/Pihak yang membiayai mengalami Cacat/Sakit Permanen	SK Pensiun. TMT SK Pensiun setelah tanggal ditetapkan Tarif UKT
2	Pengurangan UKT	Faktor Penurunan Kemampuan Ekonomi, antara lain Bencana Alam dan/atau non Alam	Mahasiswa yang minimal berada pada semester III	Pengurangan Besar-an Pembayaran UKT sebesar 10% dari besaran UKT mahasiswa yang bersangkutan	1 Semester		Surat Keterangan dari Perusahaan. PHK setelah tanggal ditetapkan Tarif UKT Surat Keterangan dari Rumah Sakit. Terjadi setelah tanggal ditetapkan Tarif UKT

No.	Jenis Perlakuan	Dasar Pemberian Perlakuan	Sasaran	Jenis Keringanan	Durasi	Kriteria yang Mendapat Keringanan	Dokumen Persyaratan
3	Perubahan Kelompok UKT	Faktor Penurunan Kemampuan Ekonomi, antara lain Bencana Alam dan/atau non Alam	Mahasiswa yang berada pada Kelompok UKT 3 s.d. 5	1) Penurunan Kelompok UKT ke kelompok satu tingkat di bawahnya	1 Semester	4. Orang Tua/Pihak yang membiayai mengalami Musibah/bencana alam 5. Kepala Keluarga sedang menjadi pesakitan 6. Kepala keluarga dalam pengampunan (gangguan jiwa) 7. Orang Tua/Pihak yang membiayai mengalami Palit/Bangkrut 8. Orang Tua/Pihak yang membiayai meninggal dunia/wafat	Surat Keterangan dari Instansi Terkait. Foto lokasi kejadian, foto keluarga dan foto rumah Surat Keterangan dari Lembaga Pemasyarakatan Surat Keterangan dari Rumah Sakit Jiwa. Berlaku selama dinyatakan masih sakit jiwa Surat Sita Aset/Jaminan dari Bank/Surat Keterangan dari Pemerintah setempat. Bangkrut setelah tanggal ditetapkan Tarif UKT
4	Pembayaran UKT secara Mengangsur	Faktor Penurunan Kemampuan Ekonomi, antara lain Bencana Alam dan/atau non Alam	Mahasiswa yang minimal berada pada semester III	Pembayaran UKT secara Mengangsur sebanyak 2 (dua) kali	1 Semester		Surat Keterangan dari Instansi terkait. Wafat setelah tanggal ditetapkan Tarif UKT



UNIVERSITAS MULAWARMAN
 Prof. Dr. H. Abdumaur, M.Si., IPU., ASEAN Eng. A
 NIKTOS 8708081992031001

No.	Jenis Perlakuan	Dasar Pemberian Perlakuan	Sasaran	Jenis Keringanan	Durasi	Persyaratan	Dokumen Persyaratan
						yang telah menyelesaikan seluruh pembelajaran, Hanya menyisakan tahap ujian skripsi (sarjana) atau tugas akhir (diploma)/ ujian kompetensi pada Fakultas Kedokteran dalam penyelesaian proses pembelajarannya.	ditandatangani oleh Wakil Dekan yang menangani Bidang Berita Acara Seminar Hasil Penelitian.



UNIVERSITAS MULAWARMAN
 H. Abdussnur, M.Si., IPU., ASEAN Eng. ✓
 Prodi. D.I. INFORMATIKA
 NRE K105/07081992031001